

Les Etats-Unis

Pendant cette période avec Pascale nous allons visiter les Etats Unis. Les petits commenceront a réaliser un twister du monde, les moyens confectionneront un globe terrestre ensuite ils cuisineront des donuts et fabriqueront une couronne de la statue de la Liberté. Nous, nous jouerons au hockey. Nous avons appris que la capitale des Etats- Unis est Washington, le président Barack Obama. Les sports préférés des américains sont le base ball, le football et le hockey sur glace. L'animal emblématique est un pygargue (aigle a tête blanche). Les musiques les plus connues sont le jazz, la country, le rock...Ils aiment beaucoup danser la country. Les américains parlent anglais. En ce moment l' Amérique, se prépare à élire un nouveau président.(Louison-Maxence-Kessy-Chanel)



(Lucile-Martin-Mathis Yoni)

Le journal des taps



Etats Unis



République Dominicaine



Brésil



République dominicaine

Aujourd'hui nous avons interpellé Laura qui nous a dit que nous allons faire des balles de base ball et préparer un cocktail.
Le président de la République Dominicaine s'appelle Danilo Medina, la capitale est Saint Domingue. Ils parlent Espagnol, leur musique préférée est le meringué. (Melville-Esteban-Thomas)

Cocktail Piña Colada
Ingrédients :
30 cl de jus d'ananas
15 cl de lait de noix de coco
2 cl de sirop de sucre de canne
1 ananas (fruit)



Le Brésil

Nous avons interviewé Marie-Laure qui prévoit de faire pendant cette période du foot à la tête, des truffes au chocolat, des tongs et des sarbacanes. Le président de la république de ce pays est Michel Temer. La capitale est Brasília. Le sport le plus pratiqué est le foot. La danse du pays est la samba. Les musiques les plus connues sont les chansons du carnaval et la samba lé lé. Les animaux emblématiques sont les aras Hyacinthes, les guépards et les merles à ventre roux. Le Brésil se situe en Amérique du Sud en haut à droite. La langue parlée est le Portugais. La recette de la truffe au chocolat du Brésil n'a malheureusement pas réussi, nous en avons refait avec de nouveaux ingrédients. Il y a quelque temps au Brésil, il y avait les Jeux Olympiques de Rio 2016 puis les JO paralympiques. Le monument le plus connu est le Christ Rédempteur. Voilà tout ce que nous avons découvert sur le Brésil en interrogeant Marie-Laure. (Mathieu et Émilie)

Tir à la Sarbacane



Démonstration d'une danse brésilienne

